
COMPTE RENDU CDAS
DU 24 JUIN 2021

Après lecture des déclarations liminaires, la directrice indique qu’elle va répondre aux suites du groupe
de travail du 18 Mai 2021 (propositions sur le futur rôle du délégué). 
Des remerciements sont adressés au Docteur Sargousse, jeune retraité depuis le 1er Juin. Sa remplaçante
sera nommée au 1er Juillet 2021.

POINT 1 – Approbation PV CDAS du 9 Mars 2021

Après la correction de 3 dates sur ce PV, celui-ci est adopté à l’unanimité.

POINT 2 – Présentation du compte rendu d’activité de la délégation de l’année 2020

(Le compte rendu est en PJ) Nicole Tournay présente le compte rendu d’activité de la délégation.
- Geste amitiés finances : hommage en 2020 à la catégorie de retraités 90-102 ans.
- Proposition d’une lettre pour l’anniversaire d’un(e) centenaire, ou bien visite à domicile avec article
sur Ulysse 47
- Cible d’aller rendre visite en EHPAD
- Subvention exceptionnelle de 11 000 euros (2020-2021) pour le changement de matériel à la cantine de
Villeneuve sur Lot
- Absence de statistiques en 2020 de la fréquentation EPAF et ALPAF

POINT 3 – Présentation du compte rendu d’activité de l’assistant du service social de l’année 2020

Revendications du réseau des assistants sociaux
Recensement de la population du Lot et Garonne
75 agents rencontrés : 61 actifs et 14 retraités : 
Difficultés liées à la vie professionnelle (34% au lieu de 28 en 2019), familiale ((21%), santé (20%) mais
re direction vers la mutuelle MASFIP, budget (14%), logement (9%) et autres...

Après une prise de contact avec la DDCSPP Protection des Populations), existence d’un contingent
logement  pour  la  Préfecture :  nouvelle  possibilité  offerte  aux  fonctionnaires.  La  société
DOMOFRANCE a été sollicitée.
Contact sur Agen d’une psychologue du travail, à voir pour une éventuelle collaboration selon crédits.
Intervention sur les collectifs de travail : SIP , SIE et SPF de Villeneuve sur Lot ainsi qu’aux Douanes.
Les représentants de la CGT interrogent sur la possibilité d’un compte rendu :  problèmes résolus ou
non ?
Monsieur Batzli va prendre l’attache du Secrétariat Général.

POINT 4 -  Retour enquête restauration des prestataires

A Marmande : solution du panier repas à emporter depuis la réouverture.
Les membres du CDAS demandent si les conventions avec les restaurants seront toujours signées après
le projet de réforme du Secrétariat Général : peu d’espoirs car généralisation de la carte APETIZ
Le  portage  de  repas  venant  du  RIA a  été  soumis  en  proposition  au  Plan  de  Déplacement  Inter
Administrations (PDIA) car le projet a été abandonné dans la rénovation de la Cité à Agen.



POINT 5 – Point sur les actions CAL (crédits actions locales)

Le concept « Tout Apprendre » est positif avec des connexions régulières. Des cahiers de vacances sont
proposés.
La carte KDO 16/17 n’a pas encore été utilisée par tous les jeunes bénéficiaires, mais en progression
suite à une relance du prestataire. Sinon l’argent revient au Secrétariat Général.
Pas d’acompte versé pour le spectacle de Noël. La magie devrait être au rendez-vous le 1er Décembre
2021.
Un devis est proposé pour le goûter des enfants : trop de sucreries jugent les membres du CDAS.

SORTIES

- Cordes sur Ciel le 9 Septembre 2021.
- Citadelle de Blaye le 30 Septembre 2021 pour les retraités en priorité.
- Séjour St Raphaël du 9 au 16 Octobre 2021, absence de Madame Tournay
- Cité de l’Espace Toulouse : choix des membres du CDAS de la date du 25 Septembre 2021

Vote  de  douceurs (chocolats,  pruneaux)  plutôt  que  des  livres  pour  les  retraités,  en  cas  de  sorties
impossibles
Discussion sur le choix de reconduire la carte KDO ou bien une carte KDO Drive (participation aide à la
conduite dès 15 ans) : A REFLECHIR
Le budget disponible serait de 3 000 euros (si aucune sortie possible) ou de 1 500 euros si une seule
sortie.
Propositions : cadeau et visite au prochain centenaire, bourse aux livres pour les retraités.

POINT 6– Départ de l’actuelle déléguée départementale

Annonce du départ à la retraite de Madame Tournay en Avril 2022.
Inquiétudes sur son remplacement avec la réforme de l’Action Sociale par le Secrétariat Général.
Les représentants de la CGT demandent qui va nommer le (ou la) futur(e) délégué(e) ? 
Aucune réponse pour le moment. Peut être une fiche de poste ?

Suite aux propositions faites par le groupe de travail du 18 Mai 2021 sur l’avenir de l’Action Sociale, le
sous directeur du Secrétariat Général  a remercié l’initiative du Lot et Garonne (la seule en France ?) et
promet d’étudier le dossier….
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